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No. 1 部会名  相談支援部会  

トピック  相談支援の質について  

検討の背景  

出た意見  

ワーキングから出た課題のうち、相談支援の質に関

する部分について、個人や事業所によって捉え方に

違いがある。  

課題  相談の内容は多様であり、相談者によって緊急性、  

重要性の捉え方も内容も異なるため、必要なケース  

ワークについて議論を深め、事務局にて意見を整理  

し、部会で継続的に議論していく。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  

 

No. 2 部会名  くらし部会  

トピック  柏 市 の グ ル ー プ ホ ー ム に つ い て （ グ ル ー プ ホ ー ム 等

支援ワーカー）  

検討の背景  

出た意見  

福 祉 部 長 、 次 長 、 障 害 福 祉 課 副 参 事 、 関 係 リ ー ダ

ー 、 く ら し 部 会 長 、 副 部 会 長 、 自 立 支 援 協 議 会 会 長

で 行 っ た 、 グ ル ー プ ホ ー ム 等 支 援 ワ ー カ ー に つ い て

の 部 会 の 意 見 を お 伝 え し 、 対 応 の 必 要 性 に つ い て 一

定の理解を得た。  

課題  今 年 度 中 に 役 割 を 担 う ス タ ッ フ を ど の よ う な 形 で 柏

市に設置していくか、市で検討する。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  
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No. 3 部会名  こども部会  

トピック  サポートファイルの普及と活用について  

検討の背景  

出た意見  

・大人のサービスに移行する際に基礎データとして

情報共有の資料となる為、より柏市で普及させてい

きたい。  

・医療的ケアが必要な重心児では通院履歴や装具も

多く手書きだと難しい。デジタル化希望。  

課題  ・サポートファイルの書き方含め、繋ぐ役目として

拠点や児童発達支援センターの活用推進が必要。  

・サポートファイルのデジタル化について、市と検

討。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  

 


